

Medienmeldung vom 23. September 2010

CODE: 100623/egu

Erschwil: Auto aus Werkstatt entwendet

In der Nacht auf Donnerstag brachen Unbekannte in Erschwil in eine Autowerkstatt ein, entwendeten Bargeld und einen Personenwagen und richteten Sachschaden an. Die Polizei sucht Zeugen.

Durch eine Anwohnerin wurde am Donnerstag 23. September 2010 um 1.20 Uhr festgestellt, dass sich eine verdächtige Person vor der Autogarage an der Passwangstrasse in Erschwil aufhielt. Als die avisierte Polizei kurze Zeit später am Tatort eintraf, stand das Tor der Firma bereits offen und ein Kundenfahrzeug fehlte in der Werkstatt. Auf dem Buswendeplatz in unmittelbarer Nähe der Garage, konnte ein Personenwagen mit französischen Kontrollschildern festgestellt werden, welcher durch Unbekannte zurückgelassen wurde.

Vermutlich kam die unbekannte Täterschaft mit dem in Frankreich gestohlenen blaugrünen Ford Fiesta nach Erschwil, wo sie das Fahrzeug auf dem Buswendeplatz abstellte. Danach begaben sie sich zur Autogarage und versuchten die Eingangstüre zum Showroom aufzubrechen. Schliesslich konnten die Eindringlinge mit Gewalt ein Fenster öffnen und so in die Garage gelangen, wo sie mehrere Schubladen aufbrachen und verschiedene Behältnisse durchsuchten. Mit der Beute von einigen hundert Franken Bargeld und einem in der Garage stationierten Kundenfahrzeug, verliessen die Einbrecher den Tatort in unbekannte Richtung. Der angerichtete Sachschaden dürfte mehrere tausend Franken betragen.

Beim gestohlenen Personenwagen handelt es sich um einen grauen Audi Quattro mit SO-Kontrollschildern.

Personen, welche in der Umgebung des Tatortes verdächtige Feststellungen gemacht haben, oder denen örtlich Personen oder die beschriebenen Fahrzeuge aufgefallen sind, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Breitenbach, Telefon 061 785 77 01, zu melden.